

Enghien s'affiche

Dès le 14 septembre

Gare d'Enghien-les-Bains

À l'occasion des Journées du patrimoine, Enghien-les-Bains organise une exposition d'affiches anciennes sur les grilles de la gare.

Une trentaine d'œuvres ont été sélectionnées, couvrant la période de 1850 à 1950.

Belle Époque, Art Nouveau, Art Déco, un siècle de styles graphiques s'expose et dévoile le patrimoine de la ville, ses personnalités emblématiques comme Mistinguett, ses liqueurs fines...

Les affiches proviennent des archives du Réseau Ferré, de l'ancienne distillerie Garnier qui se situait à l'emplacement du Centre des arts, des Thermes ainsi que du Casino.

L'exposition est découverte jusqu'au 12 octobre sur les grilles, situées rue du Départ, rue de l'Arrivée et place Maréchal Foch.

Parallèlement, l'Office de Tourisme proposera les 15 et 16 septembre des visites du Casino, des Thermes, ainsi que des visites guidées « flash » (20 à 30 mn) de la Ville.

